



地域の皆様、今年度もよろしく申し上げます

校長

南砺警察署福野交番から3名のお巡りさんに来ていただき、毎年恒例の1年生の交通安全教室を行いました。まずは全体で道路の歩き方や横断歩道の渡り方等について、動画を見ながら教えてもらいました。子供たちはしっかりと話を聞いていました。その後、グループに分かれて福野小学校前交差点までの道程で、歩道橋を渡ったり信号を見て横断歩道を渡ったりするなど、実際に道路を歩いてみました。実際に歩いてみると、右左を確認しないで道路を渡ろうとする子や、どの信号を見たらよいのか迷っている子も見られました。機会を見て、交通安全について指導していかなければいけないと再確認できた一日でした。福野交番のお巡りさんには大変お世話になりました。



このように、教育活動の中で地域の皆様にお世話になることは多々あります。もうすぐすれば、米作り、夜高祭り・・・等、ふるさと学習のために次々に地域講師の皆様に来ていただきます。また、登下校の見守り隊の皆様、クラブ活動の指導をしてくださる皆様、美術作品を展示してくださる協会の皆様等、本当に紙面には書ききれないほど大勢の地域の皆様に学校を支えていただいております。

これまではコロナでできないことが多くて悩んだ3年間でしたが、今年度はできるようになることが増えると考えます。今年度の本校の重点目標「自ら考え 判断し 行動する」子供を目指して、教職員一人一人が知恵を絞って学校運営をしていきますので、地域の皆様には、本校の教育活動の推進に向けてご理解とご協力をお願いします。地域の皆様には、学校行事等、教育活動をできるだけ見に来ていただきたいので、早めに方針を決め、学校だよりやホームページを通して、学校の考えや子供たちの様子を発信します。また、ホームページの「校長室」のタグの中に、「校長だより『校長室の窓から』」を開設しております。併せてご覧ください。1年間、よろしく申し上げます。



の主な行事予定

- | | |
|----------------|-------------------------|
| 20日(土) 運動会 | 23日(火) 運動会予備日② |
| 21日(日) 運動会予備日① | 26日(金) 避難訓練 |
| 22日(月) 振替休業日 | 28日(日) 子ども110番の家ウォークラリー |

今後の状況により、行事の実施は随時変更いたします。ご理解とご協力をお願いします。ホームページに行事予定・日程変更がアップされています。ご確認ください。

チャンス到来 リッチモンド小学校との交流学習

英語専科

外国語の学習を3・4年生では週に1時間、5・6年生では2時間、今年度から1・2年生で隔週に1回の外国語活動を行っています。子供たちは、聞いた音声をそのまま話すことが上手で「英語の耳」が育っています。また歌やチャンツの発音も美しいです。

さて、6月23日（金）から久しぶりにリッチモンド小学校（アメリカ、オレゴン州ポートランド市）の子供たちが来校します。6年生の子供たちに、どんな英会話をしてみたいか尋ねました。相手の名前や誕生日、好きな食べ物・アニメなどの既習の表現で言えそうな文、「ポートランドのお薦めの食べ物は？」「福野小のよいところは？」・・・と、ちょっと難しそうな文もあり、4月からみんなで練習しています。きっと会うともっと話をしてみたい言葉が増え、一緒に行動する中で言葉や異文化の吸収が進むでしょう。

2日間の交流学習ですが、子供たちは大変楽しみにしています。言語以外の獅子舞披露などもあり、自分たちの文化、自分のことを伝えるチャンスです。交流をきっかけに、「もっと英語を学びたい」「長く話ができるようになりたい」など、学びの持続につなげてほしいです。



6年生がリッチモンドの人に伝えたい「日本の文化・行事・ヒーロー紹介」から。

教育活動あれこれ

令和5年度 入学式 4/7 (金)

元気いっぱいの1年生98名が入学しました。名前を呼ばれると元気に「はい」と返事をしました。



朝活動 (6年生)

福野小学校の伝統を受け継いで、挨拶運動や清掃活動に取り組んでいます。



交通安全教室 4/13 (木)

1年生は、警察署の方から自分の命を守るために安全な道路の歩き方や信号のある交差点の渡り方を教えていただきました。

